



uster
Wohnstadt am Wasser

FREIWILLIGENARBEIT IN USTER
VOLUNTEERING IN USTER

Freiwilliges

volontario

Engagement

bénévole

Volunteering

voluntário

FREIWILLIGES ENGAGEMENT IN DER STADT USTER

Freiwilliges Engagement ist unverzichtbar damit eine Gesellschaft funktioniert. Es gibt kaum einen Lebensbereich, den Freiwillige nicht mitgestalten. In der Stadt Uster sind Freiwillige verschiedener Generationen in den Bereichen Gesundheit, Soziales, Asyl, Kultur, Sport, Umwelt und Politik im Einsatz.

Die Freiwilligen, wo auch immer sie sich einsetzen, tragen mit ihrem Wirken zur Lebensqualität in unserer Stadt bei. Sie leisten einen unerlässlichen Beitrag, damit es unserer städtischen Gemeinschaft gut geht. Gerne unterstützen wir dieses Engagement als Stadt und stehen bei Fragen zur Verfügung.

Suchen Sie ein freiwilliges Engagement in der Stadt Uster? Interessieren Sie sich für Vereine und Freiwilligenorganisationen?

Weitere Informationen sowie die Jobbörse für Freiwilligenarbeit finden Sie unter www.uster.ch/freiwillig

VOLUNTEERING IN THE CITY OF USTER

Volunteering is essential in today's society, in all walks of life volunteers play an important part shaping it. The city of Uster employs volunteers of all ages in the areas of health, social affairs, asylum, culture, sport, environment and politics.

The volunteers, whatever they do, contribute to the quality of life in our community. They essentially make our community feel better about itself. We are happy to support this commitment and are available for assistance and questions.

Are you looking for a voluntary commitment in the city of Uster? Are you interested in clubs and voluntary organizations?

Further information, as well as the job exchange for voluntary work, can be found at: www.uster.ch/freiwillig (in German)